

Das kann er seiner Großmama erzählen!!!

Die Feststellung, daß dieser Krieg das Ergebnis einer gemeinsamen Verschwörung zwischen der britischen Plutokratie und dem Weltjudentum ist, ging dem alten Kriegsstifter Chamberlain offenbar sehr auf die Nerven. Er entließ daher den Juden Isack Hore Belisha aus seinem Kabinett, um zu demonstrieren, daß England und Juda doch nicht miteinander verheiratet wären.

Aber die Regie hat nicht geklappt. Duff Cooper hat drei Tage nach Isacks Entlassung alles wieder verdorben und vor den amerikanischen Zionisten erklärt:

„England ist angesichts der steigenden Judenfeindlichkeit in vielen Ländern verpflichtet, noch mehr für die Juden zu tun, als es jemals versprach oder zu tun beabsichtigte.“

Chamberlain hat sich also umsonst angestrengt. - Das wußten wir aber ohnedies, daß er der Handlanger britischer und jüdischer Kriegsgewinnler ist -
auch ohne einen Isack als Kriegsminister!!